

L'Iran coordonne l'aide humanitaire pour le Yémen et refuse une inspection de l'Arabie Saoudite



Téhéran, 13 mai (RHC-PL)- L'Iran a coordonné la livraison d'aide humanitaire au Yémen avec le Programme alimentaire Mondial. Les vivres sont transportées dans une embarcation escortée par la Marine et le gouvernement iranien s'est opposé à toute inspection par les forces saoudiennes.

Le vice-ministre iranien des Affaires étrangères, Hossein Amir-Abdollahian, a discuté avec la directrice de l'organisme international, Ertharin Cousin, et a décidé de poursuivre les opérations humanitaires à travers le Croissant Rouge iranien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55820-liran-coordonne-laide-humanitaire-pour-le-yemen-et-refuse-une-inspection-de-larabie-saoudite>



Radio Habana Cuba